

In der Kriegerstraße sind die Bäume so weit möglich beidseitig auf gleicher Höhe gepflanzt. Auf Höhe des Hauses Kriegerstraße 40 ist eine Lücke in diesem Rhythmus (siehe Foto „Kriegerstr. 40 Baum“).

Diese Lücke möchten wir durch eine Neupflanzung schließen. Es soll hier eine Akazie (*Robina pseudoacacia*), wie in der Kriegerstraße üblich, gepflanzt werden.

Das Vorhaben ist mit dem Eigentümer von Haus 40 abgestimmt und wird von ihm befürwortet. In diesem Zusammenhang ist darauf hinzuweisen, dass der Antragsteller nicht Bewohner im Haus 40 ist.

Ca. 5 Meter von dem geplanten, zusätzlichen Standort entfernt stand bis vor kurzem ein alter, sehr großer Baum der gefällt werden musste. Auch dieser Baum wird ersetzt aber in dem Zusammenhang wird die Baumscheibe um etwa 1 Meter versetzt, so dass die Anzahl der hier möglichen Stellplätze (bis zu drei Stück) erhalten werden kann.